

# RONDA DE ESPAÑA Y SUR DE FRANCIA MT-12159

# Desde:

\$799.00 USD + \$799.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	8	Noviembre: 26	31-12-2025

**DESTINOS:** MADRID - ESCORIAL - BURGOS - SAN SEBASTIAN DE BALLESTEROS - LOURDES - TOULOUSE - CARCASSONNE - COSTA BRAVA - BARCELONA - ZARAGOZA



**W**hatsapp: 462 187 2455

#### Itinerario

## DÍA 01 MÉXICO - MADRID

Presentarse en el aeropuerto de la ciudad de México 3hrs. antes de la salida del vuelo trasatlántico con destino a Madrid. Noche a bordo.

## DÍA 02 MADRID

Llegada al aeropuerto internacional Adolfo Suárez Madrid – Barajas. Recepción en aeropuerto. Este día se realizará la visita panorámica por la ciudad donde conocerán las principales avenidas, plazas y monumentos. Descubrirán lugares como la Plaza de España, la Gran Vía, la Fuente de la diosa Cibeles, la Puerta de Alcalá, la famosa plaza de toros de las Ventas, etc. Después continuando por la zona moderna, finalizarán en el Madrid de los Austrias. Lugares emblemáticos como la Plaza Mayor y la Plaza de Oriente serán espectáculo final en este recorrido por la capital de España. Tarde libre. Alojamiento.

#### DÍA 03 MADRID - ESCORIAL - BURGOS

Desayuno. Mañana libre en Madrid. Al medio día saldremos de la ciudad dirección Burgos disfrutando de los países castellanos que nos ofrecen provincias de Escorial y Burgos. Llegaremos a su capital, la ciudad de Burgos, donde destaca de manera imponente su catedral gótica, Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tiempo libre. Alojamiento.

Excursión opcional visita El Escorial

En este recorrido nos trasladaremos al Escorial, situado al noroeste de Madrid cuya finca y palacio fueron construidos en el siglo XVI por Felipe II. Visitaremos el Real Monasterio de San Lorenzo del Escorial, a destacar el Panteón de los Reyes y su biblioteca abovedada. Sin olvidar de las maravillosas vistas de la localidad vecina y al norte el Valle de los Caídos, monumento alzado durante la dictadura franquista.

#### DÍA 04 BURGOS – SAN SEBASTIÁN – LOURDES

Desayuno. Salida desde Burgos hasta llegar a Bilbao, capital económica de la región vasca y referente internacional del arte y la cultura gracias al famoso Museo Guggenheim, que con su arquitectura vanguardista y su famoso perro "Puppy" se han convertido en el símbolo más reconocible de Bilbao. Visita panorámica de la ciudad. Más tarde saldremos hacia la provincia de Guipúzcoa para llegar a su capital, San Sebastián. A la llegada realizaremos una visita panorámica para contemplar su bahía circular donde destaca la Playa de la Concha, reconocida como la playa de ciudad más bonita de Europa, así como su casco antiguo salpicado de simpáticas tabernas donde podrán disfrutar de la cultura gastronómica vasca. Después proseguiremos hacia Irún para cruzar la frontera con Francia y continuaremos hasta la localidad de Lourdes, donde destaca el Santuario, que forma parte de la Ruta Mariana. Dispondremos de tiempo libre para asistir a la procesión de las Antorchas (los días que se celebra) y visitar la Santa Gruta donde la Virgen María se apareció hasta en 18 ocasiones a Bernadette Soubirous, pastora, mística y religiosa canonizada en 1933 Alojamiento.

#### DÍA 05 LOURDES - TOULOUSE - CARCASSONNE

Desayuno. Saldremos de Lourdes atravesando la región de Midi-Pyrénées hasta llegar a Toulouse, la ciudad rosa, conocida así por la cantidad de edificios de este color que la convierten en una ciudad de referencia en Europa por su arquitectura. Tiempo libre en el que tendremos la oportunidad de conocer la Basílica de Saint-Sernin o el claustro del Convento de los Dominicos o Jacobins. A continuación, salida hacia la región de Occitania, antiguamente conocida como Languedoc-Rosellón, hasta llegar a Carcassonne, ciudad medieval fortificada a orillas del río Aude, con sus 3 kilómetros de murallas y 52 torres que la convierten en la mayor de Europa. Sugerimos una visita opcional de la ciudad. Alojamiento.

#### EXCURSIÓN OPCIONAL: VISITA LA CIUDAD CARCASSONNE

Saldremos del hotel después de hacer el registro, hacia las 4 de la tarde. Hay que tener en cuenta que la ciudad de Carcasona es grande y nuestro hotel se encuentra en la parte moderna de la ciudad, a cierta distancia de la Ciudadela fortificada. En la excursión opcional tendrán el traslado incluido a la parte histórica y a última hora el regreso al hotel. Junto a ella recorreremos cada rincón, rememoraremos los torneos de justas, descubriremos para qué se utilizaban las almenas y las barbacanas. Conoceremos la leyenda de la Dama Carcas y descubriremos los secretos de la ciudad amurallada, la Ciudadela y la historia de la hermosa Basílica de San Nazario. Daremos una vuelta alrededor de la muralla descubriendo alguna de sus nueve torres, dos de las cuales datan de la época visigoda.

Nos sentiremos protagonistas de una película de Caballeros medievales o incluso podremos hacernos la ilusión de estar en uno de tantos castillos de la serie Juego de Tronos. Tras la visita, daremos un tiempo libre para recorrer la Ciudadela y, si lo desean, podrán cenar y descubrir su deliciosa gastronomía. Uno de sus platos más reconocidos a nivel mundial es el famoso CASSOULET, un guiso de

# **Incluye:**

Boleto de avión México - Madrid - México volando en clase turista

con Iberia o Aeroméxico

8 noches de alojamiento en categoría indicada

Desayunos de acuerdo con itinerario

Visitas según itinerario

Guía profesional de habla hispana

Traslados los indicados

Transporte en autocar turístico

Documentos electrónicos con código QR (empresa socialmente

responsable con el medio ambiente)

# No Incluye:

Alimentos, gastos de índole personal

Propina

Ningún servicio no especificado

Todas las excursiones que se mencionan como opcionales

Impuestos aéreos por persona

## Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-03 06:33:21.